
Elternverein der Schulen am Schulschiff  

"Bertha von Suttner" 

www.elternverein-schulschiff.at 

Donauinselplatz 1, 1210 Wien 

 

 

Protokoll 

 der 

4. AUSSCHUSS-SITZUNG 

am Donnerstag, den 07.April 2016 

im Mehrzwecksaal des Schulschiffs 

Beginn: 18.30 Uhr 

 

 

Anwesend: ElternvertreterInnen der Klassen 1c, 1e, 1f, 2a, 2c, 2d, 2e, 3a, 3b, 3c, 3d, 4a, 4c, 5c, 7bc, 
8a, 8cd 

Weiters anwesend Mitglieder des Vorstandes 

 

 

Tagesordnung:  

1. 19.15 Uhr: Eröffnung, Begrüßung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
2. Bericht über die Aktivitäten der Arbeitsgruppen 

3. Bericht der Obfrau über die SGA Sitzung vom 17.2. 
4. Bericht vom Jour Fix am 31.3. 
5. Allfälliges 

 

 
 
 

Ad. 1.:  
Begrüßung durch Obfrau Gerlinde Krach; die Beschlussfähigkeit ist gegeben; das Protokoll der letzten 
Sitzung wird genehmigt. 
  

http://www.elternverein-schulschiff.at/


Ad. 2.: 
o Schulball: Der Kartenvorverkauf für den Schulball, welcher am 30.4.2016 im Palais Auersperg 

stattfindet, ist im vollen Gange. 8 A2-Plakate und 30 A3 Plakate wurden gedruckt. Eine neue 
Band wurde engagiert: Woxx aus Oberösterreich. Die Besichtigung im Palais Auersperg mit 
dem 40köpfigen Ballkomitee war sehr zufriedenstellend. Das Palais Auersperg hat sich sehr 
kooperativ gezeigt. 

o Logbuch: Das Thema lautet: „Biotop Schulschiff“. Redaktionsschluss ist der 15.4., 10 Beiträge 
sind bisher eingetroffen. Es wurden mehr Inserate als in den Vorjahren geschaltet.  

o Schulfest: Heuer werden die Lehrer mehr eingebunden. Termin 17.6. ab 14.00. 
o Neue Hausordnung: Ein Termin wird gesucht um die  Entwürfe der LehrerInnen, der Eltern 

und der SchülerInnen zusammen zu führen. 
o  Die Buchwoche findet in dieser Woche wie geplant statt. Für die Unterstufe liest Michael 

Schmid, für die Oberstufe Frau Petra Ganglbauer. 
o Flüchtlingshilfe: Mädchen aus der Unterkunft Schopenhauerstraße wurden in den letzten 

Wochen von der 8A beim Deutsch Lernen unterstützt. Wegen der nahenden Matura werden sie 
ab nächstem Montag in die „Obhut“ der 6A übergeben. Es wurde Kleidung für die private 
Organisation „Happy Thank you More Please“ gesammelt. Neue Plakate mit dem Aufruf nach 
Sommerkleidung werden aufgehängt. 

 
Ad. 3.: Gerlinde Krach berichtet über Themen, die in der letzten SGA-Sitzung besprochen wurden: 

o Für die Erlangung des Umweltzeichens wurden vom externen Berater Unterlagen angefordert 
o Am WC kam es immer wieder zu Vandalismus. Als Konsequenz werden die Papierhandtücher 

nicht mehr nachgefüllt. Am Damen WC fehlen Türschließer. 
o Die Schule hat für fast alle Klassen Soundsysteme angeschafft. Für die Nischen gibt es neue 

Sessel und Tische.  
o Die Anschaffung von neuen Vorhängen in 8 Unterrichtsräumen wurde vom EV zu 50 % 

finanziell unterstützt. 
o Ab dem Schuljahr 2017/18  sollte ab der 9.Schulstufe die Modulare Oberstufe eingeführt 

werden. Möglicherweise kommt es zu einer Verschiebung, das wird im SGA diskutiert und 
beschlossen werden. 

o Der Anfrage, den Sprechtag zu verlängern wurde nicht entsprochen. Ein Kompromiss wäre ein 
späterer Beginn und damit ein späteres Ende.  

o Die OberstufenschülerInnen wünschen sich ein Turnier. 
o Der Schülerkopierer kann in der 10.00-Pause gratis benützt werden. Er befindet sich im 

Schülervertreterzimmer.  
 

Ad 4: Bericht vom Jour Fix am 31.3.: 
o WLAN: Wegen der Metallwände am Schulschiff ist die Ausstattung mit WLAN am ganzen Schiff 

schwierig und kostenintensiv. 
o Ein getrenntes Oberstufen- und Unterstufendeck lässt sich nicht einrichten, da die 

Schülerzahlen sehr unterschiedlich sind und die Räume unterschiedlich groß sind. 
o Die Disziplin beim Schulbuffet hat sich verbessert. 

 
 
Ad 5.:  

o  Diskussion ob Erste Hilfe-Kurse am Schulschiff stattfinden könnten: ein kurzer Kurs für die 
Unterstufe, um ein Basis-Wissen zu erlangen und ein Kurs für die 7. Klassen, der für den 
Führerschein angerechnet werden kann, wird angedacht und soll mit dem Herrn Direktor 
besprochen werden. 



o Ein neuer Fotograf hat ein Angebot gelegt. Preislich ist kaum ein Unterschied zur Firma Sulzer. 
Die Sets sollen bei Firma Sulzer flexibler werden. Verbesserungen werden mit Firma Sulzer 
besprochen. 

o Der EV macht eine Newsletter-Aussendung namens Flaschenpost mit kurzen Berichten zur 
Elternvereinsarbeit. 

o Zukunft von KOKOKO: Der Schulversuch muss neu genehmigt werden. Im Rahmen dessen 
sollten das Konzept der KOKOKO-Stunden an den aktuellen Bedarf angepasst werden. 

o Circus des Grauens: In Zukunft sollten „schulgerechtere“ Veranstaltungen stattfinden. 
 
Die Sitzung wurde gegen 21.00 beendet. 
 
 

Petra Zebisch 
Schriftführerin stv. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


